
Indicação nº 0005/2020 
 

 

Exmo. Sr. 

Presidente da Câmara Municipal de Mateus Leme/MG 

 

 

O Vereador à Câmara Municipal REGINALDO TEIXEIRA RODRIGUES, 

por seu representante, vem perante esta Mesa Diretora, na forma da Lei, 

apresentar a presente Indicação, solicitando do Executivo Municipal o seguinte: 

 

• Que a Administração intervenha junto à FCA, no sentido de que esta 

promova a instalação de “cancelas” em todas as travessias da linha 

férrea em Mateus Leme e Azurita; 

 

JUSTIFICATIVA 

 

                            Trata-se de pedido realmente urgente e necessário, com o objetivo 

de se evitar acidentes, como aquele ocorrido recentemente na vizinha cidade de 

Juatuba, ressaltando ainda que este tipo de colisão também já ocorreu em Mateus 

Leme. 

 

                                                 Pede deferimento. 

                                                 Sala das Sessões, 21 de setembro de 2020 

 

                                                P/REGINALDO TEIXEIRA RODRIGUES 

                                                                               Vereador 

 


